



Profundo pesar por muerte de querido profesor del Colegio Pumanque

Durante la jornada de este lunes, se dio a conocer la triste noticia del fallecimiento del querido profesor de Tecnología, Artes Visuales y Arquitectura de Colegio Pu-

manque de nuestra comuna, **Luis Vergara**, quien partió de este mundo a los 64 años de edad.

Aunque aún no está clara la causa de su deceso, lo cierto es que la pér-

dida del docente deja un profundo vacío en la comunidad educativa, sobre todo, pensando en sus más de 20 años de trayectoria en el establecimiento educacio-

nal. Cabe señalar, que este 2025 Vergara aceptó el desafío de ser el profesor jefe del tercero medio A, curso que hoy sufre ante este lamentable acontecimiento.

• Más de 20 años de trayectoria en el establecimiento sanfe-lipeño.-



Pasado el mediodía de este martes, los alumnos, profesores y asistentes, se organizaron fuera del Colegio Pumanque –calle Salinas entre Freire y San Martín- para darle despedida masiva.

Su misa se realizará hoy a las 10:00 horas en la Parroquia San Ignacio de Loyola de Llay Llay, comuna en la que el profesor residía y en donde también serán depositados sus restos, específicamente en el Ce-

Querido profesor del Colegio Pumanque, Luis Vergara (Q.E.P.D.), falleció este lunes a la edad de 64 años.

menterío Municipal de Llay Llay.

Para entregar el último adiós, la comunidad educativa del Colegio Pumanque dispondrá de dos buses de acercamiento para estudiantes y apoderados, iniciativa que tiene por objetivo decir presente en su misa.



Comunidad educativa esperando por la carroza fúnebre, para despedir al docente.